

Tinjauan Mata Kuliah

Mata kuliah Sejarah Pemikiran Ekonomi Islam merupakan salah satu mata kuliah keahlian berkarya yang bertujuan menambah wawasan dan pemahaman pada masalah-masalah ekonomi Islam yang semakin kompleks.

Melalui mata kuliah Sejarah Pemikiran Ekonomi Islam, Anda akan dapat menjelaskan Sejarah Pemikiran Ekonomi Islam, yang telah dikembangkan sejak zaman Rasulullah SAW sampai kepada pemikiran ekonomi Islam kontemporer.

Sesuai dengan tujuan yang ingin dicapai serta bobot SKS, mata kuliah Sejarah Pemikiran Ekonomi Islam terdiri dari 9 modul yang membahas tentang:

Modul 1 ini akan dibahas tentang tinjauan ulang pemikiran ekonomi *mainstream*, yang terdiri dari pemikiran ekonomi masa pra-klasik, klasik, neo-klasik dan keynesian sebagai sebuah arus utama dalam pemikiran ekonomi konvensional.

Modul 2 ini akan dibahas tentang Konsep Dasar Ekonomi Islam, Sistem Ekonomi Islam dan Fenomena *Great Gap*.

Modul 3 ini akan dibahas tentang Kebijakan Ekonomi dan Fiskal pada Masa Pemerintahan Rasulullah SAW, meliputi Praktek dan Kebijakan Ekonomi Masa Rasulullah, Sumber Pendapatan *Baitul maal* (perbendaharaan negara), Pengeluaran *Baitul maal*

Modul 4 ini akan dibahas tentang Kebijakan Moneter Awal Pemerintahan Islam Pada Masa Rasulullah SAW, meliputi Hakekat Uang dan Kebijakan Moneter pada Masa Rasulullah.

Modul 5 ini akan dibahas tentang Kebijakan Ekonomi Islam pada Masa Khulafa Rasyidin , meliputi Praktek dan Kebijakan Ekonomi pada Masa Abu Bakar Ash-Shiddiq , Praktek dan Kebijakan Ekonomi pada Masa Umar Bin Khattab , Praktek dan Kebijakan Ekonomi pada Masa Utsman Bin Affan dan Praktek dan Kebijakan Ekonomi pada Masa Ali Bin Abi Thalib.

Modul 6 ini akan dibahas tentang Teori dan Kebijakan Ekonomi Islam pada masa Khilafah Bani Ummayah yaitu Abu Hanifa yang dikenal dengan sebutan Imam Hanafi dan Abu Yusuf. Selain itu akan dibahas pula biografi, kondisi sosiologis, dan hasil pemikiran ekonomi dari masing-masing tokoh.

Modul 7 ini akan dibahas tentang banyak pemikiran ekonomi Islam. untuk mempermudah dalam proses pembelajarannya , Meliputi Pemikiran Ekonomi Asy-Syaibani , Pemikiran Ekonomi Yahya Bin Adam Al-Qarashi , Abu Ubaid , Yahya Bin Umar , Al Mawardi , Al Ghazali , Ibnu Taimiyah dan Ibnu Qayyim.

Modul 8 ini akan dibahas tentang banyak pemikiran ekonomi Islam, Meliputi Pemikiran Ekonomi As Syatibi , Pemikiran Ekonomi Ibnu Khaldun dan Al Maqrizi.

Modul 9 ini akan dibahas tentang Pemikiran Ekonomi Islam Kontemporer, Meliputi Pemikiran Ekonomi Taqiyuddin An Nabhani, Pemikiran Ekonomi Muhammad Baqir Ash-Sadr Pemikiran Ekonomi Yusuf Qardhawi, Pemikiran Ekonomi Umar Chapra, Pemikiran Ekonomi Monzer Kahf.

Peta Kompetensi
Sejarah Pemikiran Ekonomi Islam/EKSA4301/3sks

